

Ils ont bravé la pluie pour fêter le lac

LUCELLE Il pleuvait des cordes samedi après-midi. Mais cela n'a pas dissuadé les 200 personnes qui ont participé à la première édition de la fête du lac de Lucelle. Cette manifestation a été organisée par l'Association des amis du lac pour célébrer son vingtième anniversaire.

Si Fritz Ramseier, président de l'association, est satisfait de cette affluence, il aurait apprécié quelques rayons de soleil: «On aurait sûrement eu plus de monde si la météo avait été meilleure.»

La fête s'est déroulée sous forme de petites animations dispersées autour du plan d'eau. Par petites haltes, le public a assisté à des concerts de harpe, de tambour et de cor des Alpes. Il a reçu des informations et écouté des histoires, parfois légendaires, sur le lac. Le magicien Alain Surdez, l'humoriste Gérard Comment et le clown Vijoli ont apporté une touche colorée à ces célébrations. L'association est tel-

lement satisfaite de la manifestation qu'elle réfléchit à y donner une suite. «Ce ne sera sûrement pas sous la forme de cette fête, car cela demande beaucoup d'énergie, mais on peut imaginer organiser sporadiquement des animations culturelles et en lien avec la nature autour du lac», dévoile Fritz Ramseier.

Les réjouissances ont été précédées d'une partie officielle, ponctuée par les discours de Romain Schaer, maire de la Baroche, Stéphane Brosy, maire de Pleigne, Thierry Sautebin, maire de Bourrignon, trois communes riveraines du lac.

Roger Grünblatt, président de la Fondation du Lac de Lucelle, a aussi pris la parole pour remercier l'association. C'est grâce aux contributions financières de ses membres que la fondation réussit à sauver de la détérioration le lac, classé en réserve, et à entretenir ses environs.

HD



Malgré les averses, la population a répondu présent à la fête du lac de Lucelle.

PHOTO YANN BÉGUELIN